

# INFO PUBLIK

## Sinergitas TNI-Polri, Polsek Jamanis Lakukan Sambang dan Koordinasi Kamtibmas dengan Staf Desa Karang Resik

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.INFOPUBLIK.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.INFOPUBLIK.CO.ID)

Jan 21, 2025 - 13:07



Tasikmalaya, 21 Januari 2025

Dalam upaya menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif, Polsek Jamanis bersama TNI melaksanakan kegiatan sambang dan koordinasi dengan staf Desa Karang Resik. Kegiatan ini

dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Polsek Jamanis, Bripka Angga, bersama Babinsa Serda Didin, dan dipantau langsung oleh Kapolsek Jamanis, Iptu Imang Sunarman.

Sambang yang dilakukan ini bertujuan untuk mempererat sinergitas antara TNI-Polri dengan pemerintah desa dalam menjaga stabilitas kamtibmas di wilayah Karang Resik. Dalam kesempatan tersebut, tim menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan wilayah, antara lain:

1. Peningkatan Kerja Sama: Mengajak seluruh perangkat desa untuk terus bersinergi dengan TNI-Polri dalam menyelesaikan masalah kamtibmas.
2. Deteksi Dini dan Komunikasi: Mendorong masyarakat untuk melaporkan potensi gangguan keamanan secara cepat agar dapat diantisipasi sedini mungkin.
3. Peningkatan Kesadaran Masyarakat: Menekankan pentingnya peran serta warga dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Jamanis, Iptu Imang Sunarman, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk lebih dekat dengan masyarakat dan pemerintah desa.

"Sinergitas TNI-Polri bersama perangkat desa adalah kunci utama dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Melalui koordinasi seperti ini, kami berharap dapat menyerap informasi terkait kondisi di masyarakat sehingga langkah pencegahan dapat dilakukan lebih efektif," ujar Kapolsek.

Staf Desa Karang Resik menyambut baik kegiatan ini dan mengapresiasi perhatian TNI-Polri terhadap situasi keamanan di desa mereka. Kepala desa menyampaikan kesiapan pihaknya untuk mendukung berbagai program yang berkaitan dengan kamtibmas.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan harmonis antara TNI-Polri, perangkat desa, dan masyarakat terus terjaga, sehingga mampu menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera.